

# *En Liga Élite del Béisbol Cubano se aumentarán salarios (+Fotos)*



**Pérez Pardo (C) anunció que el campeón de la Serie Nacional asistirá a la próxima edición de la Serie de Las Américas, en Panamá, y a la Serie del Caribe, de Venezuela, si se concreta la invitación. Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 25 feb (RHC) Atletas y entrenadores devengarán un salario superior en la venidera Liga Élite del Béisbol Cubano, anunció este martes Luis Daniel del Risco, tesorero de la Federación Cubana de ese deporte.

En conferencia de prensa en el Salón Adolfo Luque, del Estadio Latinoamericano, en La Habana, el también responsable de los árbitros de la Comisión Nacional aseguró que los peloteros ganarán cinco mil pesos cubanos por encima de su salario, tres mil los directores y dos mil los entrenadores.

Para la próxima Serie Nacional se espera hacer pagos diferenciados en dependencia de los rendimientos individuales de los atletas, además de lo que reciben desde hace varias temporadas por cumplir ciertos parámetros durante el campeonato y por los lideratos individuales.

Por su parte, el presidente de la Federación Cubana de Béisbol, Juan Reinaldo Pérez Pardo, comentó sobre los preparativos del torneo selectivo que iniciará el día 15 de marzo, presentó oficialmente el calendario de juegos y aclaró las dudas de los periodistas que le darán cobertura al evento.

Pérez Pardo anunció que el campeón de este torneo asistirá a la próxima edición de la Serie de Las Américas en Panamá y a la Serie del Caribe de Venezuela, en caso de concretarse la invitación.

Carlos Martín, director de la Liga, dijo que del 3 al 6 de marzo próximo se realizarán en La Habana cursos preparatorios para directores, entrenadores, comisionados provinciales, comisarios técnicos y sabermétricos, y un día después de finalizados se hará el congresillo técnico.

La Liga Élite del Béisbol Cubano contará con la participación de los seis equipos mejor ubicados en la pasada Serie Nacional, reforzados con 10 peloteros de las selecciones que no lograron su clasificación.

Pelearán por la corona de esta tercera edición los elencos de Las Tunas, Pinar del Río, Granma, Industriales, Ciego de Ávila y Santiago de Cuba.

El vigente campeón, Matanzas, dejó el trono vacío al no poder lograr su cupo, luego de concluir en la octava posición. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/377411-en-liga-elite-del-beisbol-cubano-se-aumentaran-salarios-fotos>



**Radio Habana Cuba**